
ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR DEL DÍA 11/07/2024
MIEMBROS P/T/A

En Benidorm, siendo las 12:30h. del día 11 de julio
de  2024  se  reúnen  en  sesión  ordinaria,  presencial  o
telemáticamente,  las  personas  del  margen  todas  ellas
miembros del CONSEJO ESCOLAR del CEIP Gabriel Miró
de Benidorm para tratar los siguientes puntos:

PRIMERO. Lectura y Aprobación del  Acta de la
Sesión Anterior.

SEGUNDO: MEMORIA FINAL CURSO 2023/2024
     Se trata la Memoria Final del curso 2022/2023. Después
de las pertinentes enmiendas, se aprueba unánimemente
su envío a la inspección educativa.
              
             TERCERO: Matrícula 2024/2025
    Se informa  sobre el estado de la solicitud de plaza y
matrícula en nuestro centro en el que el día 15 de julio se
publica el listado definitivo.

IVORRA IVORRA, DAVID(Pres.) P
SIGNES PERELLÓ, MARIA P
ENRIQUE VAQUER CARDONA (Secr.) P
COLMENERO ORENES, HERMI A
ZAHONERO BLAS, AMELIA A
GIMENO PÉREZ, AMADEO P
FLORES RODRÍGUEZ, NOELIA P
PERONA BERRUGA, BENEDICTO P
QUERAL DOMÉNECH, JOSE MARÍA P
CARRETERO DE CARA, ESTÍBALIZ P
GALIANO RONDA, MARÍA T
RUIZ PREST, LAURA T
CÓRDOBA TORRES, JOSÉ T
RODRÍGUEZ  RONDÓN,  JENNIFFER
MARÍA

T

SÁNCHEZ McCAMBRIDGE, ELENA T
JOGLAR ROSARIO JENNY ALINA T
LLORENS BONILLA, JUAN JOSE P
GONZÁLEZ VÁZQUEZ, MACARENA T
CARBONELL OLTRA, AMANDA T

ÁLVAREZ EGUIDAZU, FRANCISCO 
JAVIER

T

CUARTO: Empresa comedor 2024/2025
De conformidad con lo dispuesto en la Orden 53/2012, de 8 de agosto, de la Consejería

de Educación, Formación y Empleo, por la que se regula el servicio de comedor escolar en los
centros  docentes  no  universitarios  de  titularidad  de  la  Generalitat  dependientes  de  la
Consejería con competencia en materia de Educación, después de analizar y debatir sobre las
tres propuestas recibidas por empresas de comedor, se decide y aprueba continuar con los
servicios  de  MENDOZA  COLECTIVIDADES  ya  que  es  la  empresa  que  mejor  se  adapta  a
nuestras  necesidades.  Se  adjunta  el  ANEXO  I.C  MODELO  ACTA  CONSEJO  ESCOLAR
CONTRATO CONJUNTO.

Se explican las ratios de comedor y se propone la contratación de dos minitores más,
uno parra cada etapa.

QUINTO: PIIE (Proyectos de Investigación e Innovación Educativa)
+Escuela+Salud+Deporte+Miró:

Durante los cursos escolares 2021/2022 y 2022/2023 fue un proyecto innovador que
hemos llevado a cabo este curso 2023/2024 como una actuación más de nuestro Plan de
Actuación  para  la  Mejora  (PAM),  por  el  cual  hemos  promovido  hábitos  deportivos  y
alimentarios saludables en nuestro alumnado.

Hort de colors: Este proyecto innovador lo tenemos concedido para los cursos 2023/2024 y
2024/2025.
Programa Alimentación Saludable y Sostenible: Este programa ha sido llevado a cabo desde
enero  hasta  junio  por  el  que  todo  el  alumnado  del  centro  ha  dispuesto  de  diferentes
alimentos cada día. Hemos contado con una ayuda de 7.750,00€ para llevarlo a cabo
Programa  para  el  Fomento  de  Consumo  de  Frutas,  Hortalizas  y  Lácteos: Mediante  este
programa la Conselleria nos ha enviado semanalmente desde el 29 de enero al 15 de mayo



diferentes entregas de frutas, hortalizas y lácteos con la finalidad de fomentar su consumo
entre nuestro alumnado.

SEXTO: Horario comedor en septiembre y junio. Salida Bus a las 14:30h.
Se  informa  que  el  viernes  5  de  julio  la  empresa  de  autobuses  Llorente  Bus  nos

comunicó que no es factible el cambio por no disponer de suficiente flota de autobuses por lo
que en septiembre el horario de salida será el que veníamos teniendo hasta la fecha (a las
14:45h.). Se informa que cumpliendo la normativa al respecto íbamos a solicitar que el horario
de salida de los autobuses de septiembre y junio fuera 15 minutos antes (a las 14:30h). Los
motivos que nos llevaban a tomar esta decisión eran:
-Se reduce la exposición a altas temperaturas. El alumnado se encuentra en el patio y son
horas de mucho calor y  son minutos propicios a producirse más conflictos disciplinarios y
golpes de calor.
-Se  reducen  pagos  pudiendo  el  centro  disponer  de  más  dinero  para  conceder  ayudas  de
comedor extra.

SÉPTIMO: Convivencia
Se agradece el esfuerzo y acompañamiento de los tutores/as. Gracias a toda la oferta

de  actividades  existentes,  el  monitor  deportivo  del  ayuntamiento  y  las  actividades  que
también realizan las monitoras de comedor, se percibe un muy buen ambiente y se mejora el
clima de convivencia por parte de todo el personal y alumnado durante el horario de comedor
escolar. Aun así, se ha detectado durante el curso que la mayoría de los conflictos se producen
en el momento de comedor. Para el próximo curso se pensará un modelo organizativo para las
monitoras de comedor, así como formarlas.

OCTAVO: Balance económico
Se informa sobre la  situación contable del  centro a  fecha de finalización del  curso

escolar.

NOVENO: AMPA y seguro escolar
A  fin  de  ayudar  y  conseguir  que  nuestras  familias  se  asocien  a  la  AMPA  y  puedan

beneficiarse del seguro escolar, en el mes de septiembre se ofrecerá a los tutores la hoja de
inscripción que deberán entregar a sus alumnos para devolverla y se podrá pagar a la cuenta
de la AMPA mediante “Bizum”.

DÉCIMO: Temas Generales
-Se  informa  sobre  la  justificación  económica  del  programa  de  dinamizador  de  la

biblioteca BIBLIOINNOVA’T por el que se han gastado unos fondos económicos para mejorar
nuestro Plan de Fomento Lector en adquisición de fondos materiales para la adecuación de la
biblioteca, formación, prácticas y actividades para fomentar el hábito lector y la compra de
fondos  bibliográficos  ajustándose  a  los  requerimientos  establecidos  en  la  convocatoria
(Resolución de 13 de marzo de 2024).

Y sin más que tratar, se levanta la sesión, siendo las 13:00h. del día de la fecha, de lo
cual, como secretario doy fe, con el visto bueno del director.

Vº. Bº. Presidente. Secretario

David Ivorra Ivorra Enrique Vaquer Cardona


